

# *Le président russe appelle à créer un système collectif de sécurité internationale*

---



Moscou, 9 mai,(RHC-PL).-Le président russe Vladimir Poutine a appelé à créer un système collectif de sécurité internationale libre de blocs militaires et avec les mêmes garanties pour tous les États.

Dans son discours à l'occasion du défilé commémoratif du jour de la victoire, sur la Place Rouge, le dirigeant russe a évoqué l'unité des puissances alliées et des forces antifascistes qui ont été les acteurs de la défaite du régime nazi dans la Seconde Guerre Mondiale.

En présence de plusieurs délégations internationales la Russie a réalisé le plus grand défilé militaire commémorant la victoire sur le fascisme il y a 70 ans.

Plus de 16 mille 500 soldats ont défilé sur la place moscovite. Des détachements appartenant aux pays membres de la Communauté d' États Indépendants et à des armées étrangères invitées de la Chine, de l'Inde, de la Serbie, entre autres, ont également rejoint ce défilé.

Des armements employés par l'Armée Rouge pendant la Seconde Guerre Mondiale, de même que des arsenaux très modernes, ont attiré l'attention du public, comme c'est le cas du tank Armata.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55451-le-president-russe-appelle-a-creer-un-systeme-collectif-de-securite-internationale>



**Radio Habana Cuba**